

GEÓLOGOS DEL MUNDO / WORLD GEOLOGISTS

geología de cooperación al desarrollo



Geólogos del mundo - 16/12/2009 - nº5

Noticias

Felicitación navideña de la Junta Directiva a todos los socios

Un año más se acerca la fiesta entrañable de la Navidad, fecha en la que nos sentimos más unidos con nuestros semejantes y en la que hacemos repaso de nuestros objetivos y actuaciones con el propósito de mejorar. Con este espíritu deseamos unas felices fiestas a nuestros socios y familias, haciendo extensivo nuestro deseo a todos los beneficiarios de nuestros proyectos.

Delegación de Andalucía

Granada



Durante los días 20 y 21 de octubre se celebraron en los pasillos universitarios del Campus de Fuentenueva, las Jornadas de Recepción de Estudiantes de la Universidad de Granada, que fueron inauguradas por Francisco González Lodeiro, geólogo y Rector de la Universidad de Granada.

Geólogos del Mundo recibió en su stand informativo al rector, que se interesó por el número de socios de la ONG en Andalucía y por los proyectos realizados, y a numerosos estudiantes que se interesaron por las actividades que realizamos. En el

stand se expusieron fotos, videos y publicaciones de proyectos de la ONG.

Desde el pasado 13 al 17 de octubre, Geólogos del Mundo participó en la Campaña Mundial de Acción contra la Pobreza (POBREZA CERO) que se celebró en Granada con diferentes actos, como una exposición de fotografías en la Fundación Euroárabe y en el centro de la ciudad de Granada, además de una rueda de prensa y conciertos solidarios el día 17.

Delegación de Asturias

Oviedo

Curso "MEDICAMENTOS Y ACCION HUMANITARIA" los días 17 y 18 de diciembre en la Facultad de Geología de la Universidad de Oviedo. El curso impartido por Farmamundi en el que colabora Geólogos del Mundo, pretende proporcionar conocimientos básicos a los estudiantes universitarios para avanzar en su profesionalización en el campo de la Cooperación Internacional.

Honduras - Lago de Yojoa

Para evitar que los desechos que genera la comunidad de Peña Blanca y alrededores del Lago de Yojoa continúen contaminándolo, la Municipalidad de Santa Cruz con el apoyo de Geólogos del Mundo construya un relleno sanitario en el sector. El proyecto comenzará en los próximos días en un terreno que adquirió la Alcaldía en la aldea de El Bambú.

Delegación de Castilla - La Mancha

Albacete

El viernes 11 de diciembre se hizo la presentación en Albacete de la Delegación de Geólogos del Mundo con la asistencia del Delegado de Castilla La Mancha José Antonio de San Antonio y de nuestro Vicepresidente Luis Manuel Rodríguez.

Delegación de Madrid

Ecuador

El 9 de diciembre se han firmado dos proyectos concedidos por la Comunidad de Madrid que empezarán en el primer trimestre del año 2010:

- Control de las amenazas y vulnerabilidad geológica de los cantones integrados en la zona de influencia del volcán Tungurahua. Provincias de Tungurahua y Chimborazo.
- Construcción de la escuela pública **Cristóbal Vela Ortega**. Parroquia de Picaihua. Cantón de Ambato.

Preguntas:

¿Sabes qué es la contraparte en un determinado proyecto?

La ONG competidora

El organismo estatal o la organización del país receptor de ayuda que se opone a nuestra entrada en el país por intereses espurios.

La ONG del país receptor que coopera con GM en el proyecto.

La compensación al financiador.

La "mordida" de las autoridades locales del país receptor de la ayuda.

¿De cuánto personal expatriado dispone Geólogos del Mundo?

1 - 5

5 - 10

10 - 20

20 - 50

> 50

¿De cuánto personal en sede (no expatriado) dispone Geólogos del Mundo?

1 - 5

5 - 10

10 - 20

20 - 50

> 50

* Si has recibido este email por error o deseas darte de baja haz click [aquí](#).

* Si deseas darte de alta a nuestra newsletter haz click [aquí](#).

Powered by iwith.org

Copyright 2009 Geólogos del Mundo